
唯一的福音（加拉太书 1:1-9， 11/04/21） 

1.一封不可接受的信 

当今世界，没有像加拉太书这样的书信的容身之地了。这是不可接受的。 

保罗在加拉太书中说：“只有唯一福音。只有一种真正的救赎方式。如果您想坚持另一种方

式，那就让上帝的诅咒加在您身上。”这是非常强有力的语言。用现代的翻译来表示，“如果您

想提出另一种宗教，那就去吧，塞满它……我的道路比您的好，您的道路是错误的。” 

当今世界，指出别人的错误是最大的罪。尤其是当他们来自另一种文化或有不同的信仰体系。 

在悉尼地区，我们以背景和信仰的多样性而感到自豪。多元文化主义可能是一件好事。能够和

与我们不同的人生活在一起，相互倾听和学习，并享受彼此的食物……这些都是好事。但是危

险在于，多元文化主义很快就会转向多元主义。也就是说，欢迎不同文化的存在变成一种接

受，即每个信仰体系都是同等有效的，所有信仰都应被接受。 

澳大利亚人会欣然接受甘地为我们的宗教代表： 

批评其他宗教的经文或指出它们的弊端与我无关，我只是通过一种尊敬的态度对待除我以外的

其他信仰，我才能实现所有宗教平等的原则。 

如果所有信念都是通向一个目的地的不同路径，因此基本上都相同，那么对别人的不同信念进

行攻击是错误的。 

因此，像保罗这样说话是非常不受欢迎的……说除了耶稣基督的福音以外的任何福音都根本不

是福音，任何其他宗教都不是好消息。 

当我与非基督徒的朋友和家人谈论我的工作时，我会感觉到这一点。人们经常会想起基督教传

教士在多元文化的悉尼的工作是什么样子。他们会很高兴听到我们的教会正在为社区服务，并

将人们聚集在一起，帮助提供食物和学习英语。他们会很高兴听到我们在这里有穆斯林和印度

教的朋友，有时还会进行讨论和“比较笔记”，甚至互相赠予对方以表示支持。但是，如果我说

我是在这里分享耶稣的信息，并看到人们悔改了-因为他是唯一的救赎，可以摆脱永恒的诅咒-

那就不是那么受欢迎了。 

基督教宣教成为“不，不”，因为所有宗教都是真实的，因此，实际上没有一个宗教是特别必要

的。 

圣经非常清楚：并非所有信仰都是正确的。如果它们不是真的，那就不是好的。那就是加拉太

书教给我们的。实际上，其他所有教义都是可恶的-使人们受到上帝的诅咒。这件事非常严

重。 

我们今天的世界需要像加拉太书那样的书信，因为这将使我们更加真实。这将向我们展示为什

么我们必须坚持认为耶稣是唯一的道路。这将使我们想起接受替代性“福音”的危险性。 

因此，让我们祷告，通过学习加拉太书，我们将像神一样学习，成长和思考。 

2.加拉太的麻烦 

从保罗的信的一开始，我们就可以断定有事情发生。有所不同，有问题。 



你注意到了吗？ 

保罗写的所有书信的开头（《新约》中的 13 篇）都遵循非常一致的模式。那时书信的格式是

这样的……发件人的名字是第一位的，然后是收件人的名字，然后是问候。保罗的信件在问候

语之后为收件人添加了感恩和祈祷。 

但是加拉太书则不同。 

问候之后，就没有感恩了。也没有祈祷。语气也不甜。看第 6 节： 

6 我很惊讶你们这么快就离开那位藉着基督之恩呼召你们的上帝，而去随从别的福音；……有

些人骚扰你们，要把基督的福音更改了。 

当您继续看这封信时，保罗的激动情绪仍在继续……例如，看 3：1 – 

无知的加拉太人哪！谁又迷惑了你们呢？ 

或 4:12 – 

…12 弟兄们，我劝你们，要像我一样，因为我也像你们一样。你们一点没有亏负我。 

显然，这里有问题！保罗的激情标志着这很重要。 

在第 2 章中，他公开写下使徒彼得-面对他，对着干。想一想。这不是很好的公共关系。基督

教义不好看-两位主要使徒对着干！ 

这很严重，保罗的朋友们在抛弃福音。 

3.真实的福音 

真实的福音只有一个。只有一种希望，一种救赎的方式。所有其他的都是假的。如果不是这种

情况，那么花时间解决所有问题就不值得了。如果所有道路通向同一目的地--天堂，那就让他

们走自己的路吧。争执分歧是不值得的。 

但是不是这样的，有真理，有曲解。只有一种方法。保罗竭尽全力使之变得清晰，因此他的朋

友们坚持那条唯一的，狭窄的道路。 

因此，整封信实际上都是关于突出真实的福音和加拉太人信奉曲解过的福音的愚蠢。 

在第一章中，保罗在引言中做了很好的总结。 

我们看到区分真福音的四件事。 

a）来自上帝 

首先，真正的福音来自上帝。第 1 节，保罗是 

…不是由于人，也不是藉着人，而是藉着耶稣基督与使他从死人中复活的父上帝。 

明白保罗在说什么吗？他在第 11 和 12 节说了同样的话……真正的福音不是由人类起源的，是

耶稣基督和父神所启示的。 

真正的福音是上帝赐予的。他向我们展示的。就像拉开窗帘一样揭开舞台上的一切。 



因此，这不是一个人类的想法……它不是通过我们自己勤奋的研究和努力发现的，也不是通过

人类的思想和反思而完善或完善的。它来自计划中的一位真实而活着的上帝–父，子，灵。 

这意味着福音不是教会拥有的产品。它不属于保罗。正如加拉太书中所见，甚至使徒彼得有时

也会犯错。 

不，这是上帝对我们的信息。任何人或机构都不能主张专有权或所有权。我们只能相信那来自

神的一切。 

您要么从他那里收到，要么没有真实的福音。其他福音都是人为的。 

b）关于耶稣基督 

其次，福音来自上帝，但这也关乎耶稣及其所作所为。不只是言语和想法-这是上帝的作为。

参见第 4 节，讲述的是耶稣献出自己的力量。 

福音是关于耶稣的奉献。 

这就是为什么在第 6 节中将其称为恩典福音。 

恩典意味着慷慨大方–送出礼物。无法获得礼物。这不值得... 

您是否发现生日礼物的概念变得非常扭曲？当礼物成为一种义务时，慷慨就消亡了。就像我有

权收到您的礼物一样，这是我的生日。我会在您生日那天还给您，我们将维持在可接受的价格

范围内。这更像是一项经过协商的交易，一项义务，实际上我们最终都将结束。 

但是，真正的恩典是意料之外的，应得的，无法解释的，参差不齐的–并非在您生日那天就收

到，而且其价值要远远超过您可以偿还的价值。 

那是恩典的福音。收到礼物，接受神的慷慨，这是他自愿给予的。 

这与我们的收入，工作或证明无关。如果您为了赚取礼物而做某事，那实际上不是礼物，而是

所欠。这就是我们在加拉太遇到的问题。他们想为得到上帝的礼物增加自己的贡献。 

当我们阅读这封信时，我们看到犹太基督徒要求其他国家的新信徒必须开始遵循犹太法律，以

真正成为基督徒。是的，现在因为耶稣而被包括在内，但他们坚持认为，您只能通过遵守犹太

人的法律来“留住”自己的位置。 

对于最初的犹太基督徒来说，这一定很辛苦……遵守摩西的律法使他们脱颖而出，他们为此感

到非常自豪。但是现在，他们发现来自许多国家的人们通过耶稣……没有法律来渗透他们的宗

教。犹太人感到自己正在失去宗教信仰。 

全世界的宗教以及各种虚假的福音都想为拯救自己增加自己的贡献。 

但这不是恩典。当您思考耶稣给的东西时，您会发现我们可以添加或完成这样的礼物是多么荒

谬……因为第 4 节，耶稣给了……什么？耶稣献出了自己。 

这不是一件小事，或者是一半事情，或者是一些新颖事物……耶稣的生命是我们无法超越的。

上帝的儿子献出了自己的生命。没有更高的价格。有时我们可能会听到某人为某事服务，献上

了自己的生命。威廉·威尔伯福斯（William Wilberforce）致力于废除奴隶贸易。但是耶稣不仅

奉献自己的生命，还放弃了自己的生命。那就是神儿子的无限永恒的生命。他在服事中去世。

他付出了自己的努力。 



第 4 节继续说， 

[耶稣]为我们的罪舍己 

他是赎价。他为我们的生命，为我们所有的罪孽付出了死亡的代价。他代表我们为我们而死-

这是替换。他为我们而死。 

作为上帝的完美儿子，他能够为我们所有的罪恶偿还这笔款项，现在到永远。他死是为了拯救

我们脱离目前的邪恶时代，即我们的邪恶，并把我们带到永恒的复活中。 

没有什么可以弥补的，没有任何罪恶可以弥补的，我们微不足道的生活无法增加他的完美礼

物。由于他的牺牲我们非常干净。 

真正的福音，唯一的福音，是恩典的福音。 

c）完整而不变 

第三，真正的福音是完整而不变的。第 9 节： 

若有人传福音给你们，与你们以往所领受的不同，他该受诅咒！ 

保罗说，福音没有改变，对您初次接受的福音没有任何改善。他在第 8 节说，若传福音给你

们，与我们所传给你们的不同，他该受诅咒！ 

如果耶稣的礼物已经付清并给予了，如果我们接受了它，而我们却无能为力，那么好消息将永

远不会改变-它已经完成。如果您接受了福音，那么您将不再需要任何其他信息！保罗说，如

果有人试图教给你一些不同的东西，那是一种曲解圣经。 

耶稣的兄弟裘德（Jude）在《新约》结尾的短信中很好地说明了这一点。他说，我们的信仰

“曾一次全部托付给上帝的圣民”。就是说，我们的信念已经由耶稣一劳永逸地交付给了我们。 

是的，我们可能会花费一生的时间去发现福音的深度和丰富性-努力研究和挖掘福音，以更好

地理解和信任它-但基本事实不会改变。 

如此众多的团体增加了额外的先知，解释和要求。但是保罗说，即使有天使出现在你身边并教

给你另一种福音，也不要接受。如果有新信息出现在天使面前，请多加怀疑！ 

您永远不会拥有更好或更饱满的福音，除了使徒最初交付的东西之外，您不需要了解其他任何

事情。 

福音是不变的。 

d）为了神的荣耀 

因此，最后，第 5 节真正的福音是为了荣耀神。 

也就是说，这是为了证明他的伟大。它的目的是向我们展示他的魅力，以便我们给予他应得的

荣耀。 

这是他计划将儿子交给我们，他的儿子同意并高兴地接受了这个计划，并献出了自己的生命。 

我神真伟大！ 

最后，这就是为什么正确地传播福音如此重要。 



没有其他福音能够向我们展示上帝是多么伟大。 

任何其他方式都将摆脱耶稣的奉献。如果我们必须做出贡献，他的礼物就会变小。他不那么慷

慨–我们给他的荣耀更少。 

如果有人确实希望送礼物给您，请说带您出去吃晚饭-如果你坚持要付款实在令人反感。现在

你可能会彬彬有礼-最好分担费用-但是...如果某人确实想向您表示友善，您可以将通过提供捐

助来摆脱它。 

我们都知道实际上很难收到礼物。真是令人瞠目结舌。可能会造成混乱。在人类犯罪的过程

中，无论我们是给予者还是接受者，我们的动机通常是混杂的。 

但是与上帝没有混淆。总的来说很慷慨。没有任何附加条件。只有恩典。我们不需要提出任何

尴尬的提议。把钱包放在口袋里。免费。这是光荣的。 

因为真正的福音是为了上帝的荣耀-这解释了对持有另一种福音的人造成的可怕后果。 

如果您想通过传扬另一本福音书来减少神的恩赐和便宜，他也会把您也减少。那些会割断血腥

的人将被他的荣耀割断。第 8 节，在第 9 节重复：“让他们受上帝的咒诅！” 

4.两个含义 

a）不好的 

加拉太书教导我们，有时不可以对别人好。 

美好不是最终的美德。 

保罗知道他需要冒犯。他需要他的朋友们抢购它。他需要动摇他们……他没有优先考虑以友好

的方式相处……因为有真正的福音，因此弄错这是永恒的生死攸关的问题。 

很多时候，我将友善放在首位。令人愉快，无对抗。交朋友。 

当然，我们应该以仁慈和温柔地做所有事情，力求与每个人保持良好的关系。我们不应该以引

起冒犯为目的……而是让某个人继续犯错误，高高兴兴地走向地狱，或暗示，即使我们保持沉

默，他们的错误是对自己或对他们有好处……这不是爱。 

像我一样，您是否曾经想过要使福音更好？像我一样，您是否赞扬某人坚持虚假福音？当有人

说您的宗教信仰并不重要时，您是否像我一样没有说话？ 

兄弟姐妹们，我们需要变得更好而不是友好。我们需要充满爱心，这意味着坚持并宣扬唯一的

真实福音，这将会得罪其他人。 

它不会流行，但这并不是我们所需要的。我们将需要习惯这一点。因为我们被单独呼唤，接受

恩典的福音。 

b）当心 

第二个含义：当心转向。 

保罗对加拉太人正从基督转向另一种福音感到震惊。第 6 节： 



令您惊讶的是，您是如此之快地抛弃了一个号召您生活在基督的恩典中并转向另一种福音的

人。 

这真是令人惊讶。想一想。背离真实的福音就是背离呼召的上帝。参见第 6 节……上帝呼召他

们。接受福音不只是相信一个主意，或者说教义。来到一位活着的个性化的上帝，他呼唤

您……爱您，并呼唤您获得祂恩典，自由救赎，充分宽恕和永恒荣耀的财富。这是有史以来最

好的消息！保罗很困惑，任何看到基督被钉十字架的人都可能从这份礼物变成完全没有福音。 

但是，那是加拉太人的愚蠢，从那以后，这就是无数“基督徒”的愚蠢。 

我们必须提防罪恶的人类内心倾向于以自己的方式做事，背离上帝的方式。 

持浅薄的教义，懒洋洋地以为福音会离开我们的婴儿时代， 

……如此朦胧而又不精确，以至于我们为加拉太的异端而坐。 

当心转向。 

热情地持有福音。 

每天向自己传福音。认真地说，我们一周中有多少时间没有花在考虑我们在做什么，而是在考

虑基督的所作所为。 

向自己传福音。 

“我什么都拿不到，只能抱紧在你的十字架上！” 

没有什么！不是我的善行，不是我的慷慨奉献，不是我对教会的参与。我没有拿任何东西，只

是抱紧在你的十字架上。 

 

注：圣经经文均出自 RCUVSS :和合本修订版 (all the bible translations are RCUVSS version) 


